

Quillota albergará por primera vez un torneo nacional de Tiro con Arco modalidad 3D

Este sábado, Quillota se transformará en el epicentro del Tiro con Arco 3D en Chile, al albergar la Fecha Nº2 del Ranking Nacional de esta disciplina, organizada por el Club Vali con respaldo de la Federación Chilena de Tiro con Arco (FECHTA) y el patrocinio de la Dirección de Deportes de la Ilustre Municipalidad de Quillota.

La competencia se desarrollará en el Parque Ludiano de Boco, un entorno natural que, gracias a su diversidad de escenarios —campo abierto, bosque y sectores cerrados—, ofrece condiciones ideales para la exigente modalidad 3D, que simula situaciones de caza con figuras tridimensionales.

Anuncio Patrocinado

Esta fecha clasificatoria es parte del proceso de preparación de los arqueros que aspiran a representar a Chile en el Campeonato Panamericano de Tiro con Arco 3D, que se realizará en octubre en Puerto Varas. Participarán arqueros de todo el país que buscan sumar experiencia y afinar su rendimiento competitivo con miras a este importante desafío internacional.

“Es un honor que Quillota reciba esta competencia. El parque cuenta con una geografía privilegiada y de fácil acceso, lo que lo convierte en un escenario ideal para este tipo de torneos”, destacó Andrés Rojas, directivo de Parque Ludiano.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, Luis Espinoza, presidente del Club Vali, agradeció el respaldo municipal y valoró el carácter estratégico del evento: “Esta es una instancia clave para los arqueros. Cada flecha puede marcar la diferencia rumbo al Panamericano, y es también una gran vitrina para mostrar el nivel del tiro con arco chileno”.

Este torneo marca un hito para el deporte regional: por primera vez Quillota alberga una competencia nacional en modalidad 3D. En ese contexto, el Club Vali —fundado en 2020 y con presencia en distintas regiones— ya trabaja con el municipio para crear una filial local, realizar clínicas abiertas y proyectar la instalación de una academia de tiro con arco en la ciudad.

Iván Mora, juez continental y miembro de la Comisión de Jueces de FECHTA, valoró el nivel técnico del recinto: “Parque Ludiano ofrece una combinación excepcional de escenarios y condiciones. Esperamos una jornada exigente, entretenida y de alto nivel competitivo”.

La invitación es abierta a toda la comunidad de Quillota y sus alrededores a asistir en familia, conocer esta disciplina en pleno crecimiento y apoyar a los arqueros que se están jugando un lugar en la selección nacional.

y tú, ¿qué opinas?